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Antrag an den Fachausschuss Feuerschutz, Sicherheit und Verkehr
Sichere Verkehrswege für Kinder

Sehr geehrter  Herr Blome,

die SPD-Ratsfraktion beantragt, dass die Verkehrssituation im Bereich der Holzhäuser 
Grundschule/ Pestalozzi Kinderhaus erneut im Fachausschuss beraten wird und sich die 
Mitglieder des Ausschusses ein Bild vor Ort machen.

Begründung:
Wir verweisen hier auf die Beratung im Ausschuss am 1. Juni 2021, Vorlage 138/2021. Hier 
wurde der Antrag des Stadtelternrates der Kindertagesstätten beraten. Von Seiten der 
Verwaltung wurde auf die aktuell schwierige Personalsituation im Ordnungsamt verwiesen.
Die Elternhaltestellen sind inzwischen eingerichtet, werden von den Eltern aus 
unterschiedlichen Gründen aber nicht angenommen. Hier ist eine eventuelle Nachbesserung 
erforderlich.
Bei einer gemeinsamen Aktion von Polizei, Grundschule, Kinderhaus und Stadtelternrat unter 
Einbindung von Kindern der Grundschule wurden die Eltern auf die vorhandenen 
Haltestellen hingewiesen und zur Nutzung aufgefordert. 

Bei dieser Aktion wurde deutlich, dass zum einen die vom Stadtelternrat geforderten 30 
km/h in der gesamten Erdfällenstrasse sowie zum anderen die Errichtung von 
Fußgängerüberwegen, wie im Antrag  vom 07.05.2021 dargestellt, erheblich zur 
Verbesserung der Situation beitragen würden.
Daher verweisen wir auf den Antrag des Stadtelternrates vom 7. Mai 2021 und bitten um 
erneute Beratung im Fachausschuss, einhergehend mit einer Besichtigung vor Ort.

Es ist unsere Aufgabe, für einen sicheren Verkehrsweg für die Kinder unserer Stadt zu sorgen. 
Dies ist im genannten Bereich im Hinblick auf das entstehende Baugebiet und den damit zu 
erwartenden erhöhten Verkehr der Baufahrzeuge besonders wichtig. 
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